
 

 

        

COMUNICATO 
Incontro Elior 30 maggio 2022 

 
Nell’incontro svolto nella giornata di ieri con la società Elior, sono state affrontate alcune 

problematiche riguardanti le attività lavorative del brand Itinere. 

Per quanto concerne la scadenza a fine giugno dell’accordo sindacale sulla rimodulazione dei tempi 

accessori e relative indennità, abbiamo chiesto di posticipare l’incontro il prossimo 7 giugno, al fine di 

potere effettuare un confronto con i componenti della Commissione Tecnica sindacale, appositamente 

costituita all’inizio del percorso intrapreso con la società. 

Durante il confronto come Organizzazioni sindacali abbiamo posto l’attenzione e chiesto di fare 

chiarezza sulle disposizioni aziendali relative alle operazioni di sbarazzo aggiuntive, in quanto spesso e 

volentieri i lavoratori non hanno indicazioni precise nel caso di concomitanza delle attività da 

svolgere. Su questo punto la società, preso atto delle nostre osservazioni si è resa disponibile a fornire 

al personale i chiarimenti necessari affinché non incorrano in possibili contestazioni. 

Altra criticità affrontata, è stata quella degli eccessivi carichi di merce a bordo treno, facendo presente 

che l’aumento di tali attività ricadano su tutto il personale, viaggiante e di logistica, per questo 

abbiamo chiesto che vengano svolte con maggiore sinergia, con l’impiego di un’adeguata forza lavoro, 

necessaria a svolgere in sicurezza i servizi richiesti. Abbiamo altresì chiesto, laddove fosse necessario, 

di effettuare ulteriori confronti con le strutture territorialmente competenti /RSA. 

Per quanto concerne le problematiche riscontrate nella gestione della Disposizione in turno, abbiamo 

chiesto di aprire un apposito confronto di merito. 

Al termine dell’incontro, per come previsto dal rinnovo del CCNL sottoscritto lo scorso 22 marzo, la 

Elior ha chiesto la possibile rateizzazione degli importi arretrati dovuti a titolo di una Tantum per tutti i 

lavoratori dipendenti Itinere/Polaris. Come Segreterie Nazionali, al fine di dilazionare l’impatto 

economico per la società, considerato che nel mese di luglio i lavoratori percepiscono la 14^ mensilità, 

come concordato precedentemente con altre società, si è convenuto che l’importo dovuto venga 

erogato in due rate di pari importo (50%), rispettivamente con la retribuzione del prossimo mese di 

Agosto e di Settembre. 

Sarà nostra cura tenervi aggiornati sugli esiti degli incontri programmati la prossima settimana con la 

Commissione Tecnica sindacale e successivamente con la Elior. 

Roma, 31 maggio 2022 

 

          Le Segreterie Nazionali 

 

 


